

Semainier du 29 juin 2025

SAMEDI 28 JUIN

16H30 ST-CONSTANT

NOUS PRIERONS AUSSI POUR

SAINT PIERRE ET SAINT PAUL, APÔTRES

GINETTE MARTIN-DOMINGUE – CONRAD & GISÈLE
LES PERSONNES DÉMUNIES DE LA PAROISSE – SERGE ST-AUBIN
ANTHONY YVRIS RONALD ET NOS PROJETS

DIMANCHE 29 JUIN

8H30 DELSON

SAINT PIERRE ET SAINT PAUL, APÔTRES

LES ÂMES DU PURGATOIRE – UNE PAROISSIENNE
PAROISSIENS & PAROISSIENNES

10H00 ST-CONSTANT

TOUS LES DÉFUNTS DE LA FAMILLE BAKINDE – ELISABETH NGONGOS

11H30 STE-CATHERINE

ROCH BÉLANGER – SON ÉPOUSE & SES ENFANTS
MONIQUE CLICHE – LES NEVEUX

SAMEDI 5 JUILLET

16H30 ST-CONSTANT

NOUS PRIERONS AUSSI POUR

14^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

LES DÉFUNTS DE LA FAMILLE LÉVESQUE – CÉCILE
MARIE-JEANNE DUPUIS DUSSAULT - MADELEINE
FAMILLES RAVIELE, MONGRAIN, POIRIER, SIMONEAU, BROCHU & BOISVERT -
VÉRONIQUE

DIMANCHE 6 JUILLET

8H30 DELSON

14^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

PAROISSIENS & PAROISSIENNES
LUCETTE DULUDE COUTURE – OFFR. AUX FUNÉRAILLES
POUR LA RESTAURATION DES ENFANTS – FAMILLE KIONG MA
MBVOUMBO

10H00 ST-CONSTANT

LUCILLE SOLOMON – LA FAMILLE
ACTION DE GRÂCE POUR LES 85 ANS DE LISE & MARTHE - MARTHE

11H30 STE-CATHERINE

CLÉMENT VINCENT 3E ANN. – OFFR. AUX FUNÉRAILLES

Avez-vous pensé à faire un leg testamentaire à votre paroisse?

2025	Quêtes	Dîmes	Dons
Objectifs pour l'année	120 000 \$	150 000 \$	60 000 \$
Objectifs au 31 mai	50 000 \$	62 500 \$	25 000 \$
Revenus au 31 mai	56 435 \$	71 860 \$	78 661 \$

Votre feuillet paroissial en ligne



Vous partez bientôt en vacances, gardez contact avec nous. Chaque semaine, le feuillet paroissial rend compte de la vie locale, invite à la réflexion et indique les dates d'activités prochaines.

Votre semainier et ceux des autres paroisses sont accessibles en ligne à: www.semainierparoissial.com

« Pour vous, qui suis-je? »

Voilà que l'Église met sous nos yeux deux témoins au cœur de feu des débuts de la chrétienté. « Pour vous, qui suis-je? » demande le Christ mais on pourrait aussi se demander : « Qui suis-je pour le Christ? » Voici des portraits qui peuvent nous inspirer :

Pierre

La vie de Pierre ressemble à l'histoire du cheval qui s'appelait Hercule : le pauvre cheval a fini par devenir fou parce qu'il ne savait jamais si son maître lui demandait d'avancer ou de reculer : « Avance, Hercule. Non je n'ai pas dit de reculer, mais d'avancer. Alors, envoie, Hercule... »

Pierre est le chef et comme chef, il s'avance et se rend disponible pour les confrontations même s'il n'a pas toujours tout compris. Par exemple, il dit au Christ : « À qui irions-nous : Tu as les paroles de la vie éternelle » et quelques jours plus tard, il renie.

Il a un caractère bouillant qui ne laisse rien passer quand il pressent une injustice pour quelqu'un. Il a le souci du bien commun. Il veille au bien-être de chaque membre de la communauté. Il porte le souci des oubliés, des pauvres, des gens qu'on met de côté. Il n'a pas peur de prendre position, d'afficher ses convictions et d'inciter les gens à prendre leurs responsabilités. Il dénonce les mauvaises intentions et les gestes hypocrites faits au nom du Christ.

Paul

Saul persécute les chrétiens. Il est d'un zèle anti-chrétien hors du commun. Il est un homme d'une grande culture préoccupé par le souci de faire connaître le vrai Dieu : il est pharisien, citoyen romain et disciple du grand maître Gamaliel. Il est d'une intelligence supérieure et d'une connaissance intellectuelle beaucoup plus prononcée que la moyenne du monde. Il est logique et rationnel, pas question de se laisser atteindre par les émotions. Il argumente facilement face à des adversaires de la foi. Il sait expliquer, nuancer, argumenter. Pas de réponse plate du genre : « Pose-toi pas de questions, c'est comme ça. Point à la ligne. »

Puis de persécuteur, il se convertit : il tombe en bas de son cheval. La réalité du Christ-Ressuscité lui saute en pleine face comme une évidence. Du jour au lendemain, sa vie bascule. Mais ceci se passe trop vite. Les chrétiens craignent le persécuteur qu'ils ont connu. C'est pourquoi, après sa conversion, quand il revient à Jérusalem, on lui dit gentiment : « Bravo pour ta conversion, on n'a pas besoin de toi à Jérusalem. Par contre, comme tu es un homme instruit, le monde est à toi : va évangéliser ailleurs ».

Paul paie pour son péché de persécuteur, mais en même temps, il ne se replie pas sur lui-même. Soutenu par ses amis Barnabé et Luc, il part vers les différentes villes de l'Empire romain et il sait adapter le discours de l'Évangile au vécu de chaque personne sans diminuer les perspectives de l'ensemble des enseignements du Christ.

Sa force est sa capacité de réfléchir et de discerner. Paul est ce genre de témoin qui saurait faire face à la sécularisation de notre société.

Pierre et Paul nous enseignent qu'évangéliser consiste au départ de garder un profond respect les uns des autres et de nous soutenir dans nos dépassements.

Gilles Baril, prêtre

Au calendrier



Juillet et août :

Aucune messe dans les Résidences. Seules les messes célébrées dans les églises le samedi et le dimanche seront maintenues.

Mercredis d'adoration : *Veillez prendre note que les mercredis d'adoration avec Louinès reprendront le 10 septembre.*



Merci à nos annonceurs

Nous savons tous que la publication de notre bulletin est rendue possible grâce à l'apport financier de nos annonceurs.

Nous les en remercions sincèrement et leur souhaitons de bonnes vacances.

Les paroissiens peuvent leur démontrer tangiblement leur reconnaissance par leur encouragement particulièrement en cette saison estivale.

Bonnes semaine à tous et toutes!

Baptêmes

Ton nom est inscrit dans le cœur de Dieu :



Mahée, fille de Brendon Casaubon-Atkinson et Dominique Falcon
Théo, fils de Jean-François Bard et Mylène Pelletier



Avis de décès

Wilberte Maher 92 ans de Châteauguay, décédée le 10 juin.

Léon XIV a dit...

- **“Dieu nous aime, Dieu vous aime tous, et le mal ne l'emportera pas. Nous sommes tous dans les mains de Dieu.”**

